





# La charla de anoche por el general Queipo de Llano

Sevilla, 28 (11 n.).—El general Queipo de Llano comenzó su charla de esta noche diciendo que al final hablaría por el mismo micrófono de Radio Sevilla el ilustre charlista Federico García Sanchiz.

Por este motivo fué más breve que de costumbre. Se refirió el general a una Comisión de diputados radicales-socialistas franceses que fueron a Cataluña para ver lo que en España ocurría y en portavoces del Frente Popular en el Parlamento francés, pero como trajeron un cuestionario al que quisieron que respondiese la Generalidad, y no siendo este cuestionario grato y conveniente a ésta, les dijeron que no podían atenderles porque las circunstancias no se prestaban a homenajes y a la celebración de las fiestas que estaban preparadas.

Como además se les negó autorización que antes se les había concedido para visitar la fábrica de armas e industrias de guerra, se han marchado a Francia disgustados, diciendo que les habían engañado cuando vinieron a España, y que lo que han visto les demuestra que la guerra la tienen perdida los marxistas.

Se refirió también el general a la actitud observada por el embajador francés, M. Herbet, en San Sebastián, Irún y Santander, pasando armas para los rojos en su automóvil oficial, amparado por la matrícula del Cuerpo diplomático, por cuya circunstancia las autoridades de la frontera no podían revisar el vehículo. Monsieur Herbet dice ahora al Gobierno francés que la victoria de Franco es segura y próxima y sería un suicidio para Francia continuar

sosteniendo a los republicanos españoles; la no intervención más estricta se impone más que nunca.

Sin embargo, a pesar de ese aviso del embajador francés, quizá por estar ligado Blum de una manera que no se puede romper, que no se puede quebrar, con el Gobierno de Moscú, hace que Francia, a pesar del acuerdo de no intervención, a pesar del acuerdo de no pasar voluntarios por las fronteras, burlándose una vez más y faltando a la palabra dada por el Gobierno francés (ya sabéis que ayer se decía que pasaban aviones cargados con ametralladoras y material de guerra desde el límite de la frontera franco-catalana), en estos días precisamente se ha desarrollado un tránsito de ambulancias de Sanidad que venían de Francia a España y de España a Francia, sin duda por «haberse olvidado algo» para volver a entrar nuevamente en nuestro país.

Parece que Inglaterra se permite también el envío de voluntarios. Tengo una nota, que mañana leeré, con las señas del principal centro de enganche que existe en Londres y que sigue funcionando todavía. A esos voluntarios ingleses se les prevee de un billete de esos baratos de «fin de semana» y con él pasan a Francia, como si hubiesen de volver al día siguiente para reintegrarse a su trabajo; pero al llegar a Francia les espera una comisión de rojos, que les facilita los papeles necesarios para cruzar también la frontera franco-española, lo cual realizan probablemente en esos coches-ambulancia o por otro procedimiento semejante.

Comentando irónicamente el llamamiento que hizo el general rojo

para que los soldados nuestros que lo deseen se pasen sin temor a las filas «republicanas», dice el general Queipo: «No te molestes, Mija porque es muy difícil, es decir, imposible, que un solo soldado se pase a vuestras filas, pues aun cuando no sintiesen ese amor a la Patria que están poseídos, es natural que no quieran irse con vosotros, porque saben que vuestra causa está perdida y que pronto vais a empezar la carrera de tal manera, que vais a parecer todos soldados pertenecientes al famoso batallón de los «galgos», que tanto corrieron delante de nuestras tropas al avanzar éstas desde Talavera».

En cuanto al telegrama dirigido desde Cataluña a todos los organismos, extranjeros y a la Sociedad de Naciones, llamando la atención del mundo entero sobre esos 350.000 hombres, mujeres y niños que en un éxodo terrible van llegando a Barcelona huídos, por no querer permanecer en la zona ocupada por los fascistas, dijo el general Queipo de Llano que, como ha manifestado en diversas ocasiones, sería muy conveniente que los marxistas, sintiendo una vez impulsos humanitarios y por qué no decirlo claro, un poco de vergüenza, permitiesen a todos los ciudadanos de la zona por ellos ocupada poderse marchar libremente a aquel sitio donde tuvieran por conveniente. Hoy están a nuestro lado trece millones de habitantes, y son nueve los que fliguran en las zonas ocupadas por los rojos; tengo la evidencia absoluta de que si hubiese esa libertad de movimientos, seguramente no quedaría un millón en aquellas zonas.

# LOS ENEMIGOS DE LA ESPAÑA NACIONALISTA



Fotografía obtenida en una trinchera de los rojos de Madrid. Buen testimonio de la presencia de milicianos extranjeros en las filas de la canalla española. El uniforme de los milicianos que aparecen en la fotografía, es ruso, como podrá apreciar el lector.

# Cómo fué apresado el petroero rojo «Campuzano»

Vigo.—Uno de los tripulantes del «Canarias», que ha llegado a esta ciudad, con unos días de permiso, ha hecho interesantes declaraciones sobre la forma en que fué apresado el vapor «Campuzano», de los mejores barcos de la Campa.

Había salido de Marsella, rumbo a Barcelona, llevando en sus depósitos cerca de veinte millones de litros de gasolina especial para aviones, con destino a los rojos españoles, cuyos aviadores tomaron tumultuosamente por la falta de combustible en distintas ocasiones. El propio Campuzano, conociendo la partida del citado petrolero, anunció por «radio» que el conflicto quedaría resuelto aquella misma semana.

El «Campuzano» navegaba sin bandera y emborronados sus letteros de proa y popa. El «Canarias» lo divisó a distancia y acercándose a él comprobó que se trataba de un buque pirata. Rápidamente ordenó izar la bandera. Ante esta advertencia, el petrolero enarboló la bandera francesa. Comprobada la falsedad, se le requirió a que exhibiera la enseña de su matrícula, respondiendo el capitán del buque rojo que no la tenía. Nuestro comandante ordenó al «Campuzano» que parara su marcha, lo que fué inmediatamente cumplimentado. Nos dirigimos al mismo. El capitán marxista ordenó formar a la tripulación sobre cubierta. Una vez que nos fué entregada la documentación, se le indicó que enfilara hacia el puerto de Ceuta, conminándole que en caso de no hacerlo sería bombardeado sin contemplaciones. A las pocas horas llegó este buque al puerto mencionado, cuya entrada había sido anunciada previamente por «radio».

### Otro barco rojo apresado

Londres.—Las autoridades de Gibraltar comunican que los barcos de la escuadra nacional española, han apresado en el Mediterráneo un barco que conducía un importante cargamento de material de guerra para el Gobierno rojo de Valencia.

La captura de ese barco es importantísima, calculándose que su cargamento puede valorarse en noventa mil libras esterlinas.

El nombre del barco capturado es «Wiking», nombre que no figura en la lista de barcos de Rusia ni de ninguna nación del mundo. Sin embargo, hay motivos más que suficientes para sospechar que se trata de un barco ruso, al que se le ha cambiado de nombre para dedicarlo al contrabando de armas.

### ADVERTENCIA

Rogamos a nuestros suscriptores nos participen cualquier falta que adviertan en el reparto de EL ADELANTADO

### REGISTRO CIVIL

DIA 27  
Defunciones.—Hermenegildo Ortega Gómez, de cincuenta y cinco años.  
Nacimientos.—Ninguno.  
Matrimonios.—Ninguno.

DIA 28  
Defunciones.—José González Laporta, de sesenta y cinco años.  
Nacimientos.—Pedro Adeva López y Victoria Esperanza González Contreras.  
Matrimonios.—Ninguno.

### Segovia meteorológica

Observaciones registradas en la Estación meteorológica oficial (Instituto)

EN LA TARDE DE AYER  
Presión atmosférica ..... 671.9  
Dirección del viento ..... Noroeste.  
Temperatura máxima ..... 4.0  
EN LA MAÑANA DE HOY  
Presión atmosférica ..... 676.5  
Dirección del viento .. Oeste, Sur Oeste.  
Temperatura mínima (protegido) 5 bajo 0  
Pronóstico del tiempo, variable.

### COMEDOR DE CARIDAD

Comida: cocido extraordinario.  
Cena: asador de cordero con patatas.  
Número de pobres socorridos En la comida: adultos, 73; niños, 81; total 154  
En la cena: adultos, 53; niños, 76 total 129. Total del día, 283.

Enseñanza rápida de Taquígrafía, clase diaria, 15 psetas mes. Calle Daoiz, 21, primero, izquierda.

### PAGINAS DE LA EPOPEYA NACIONAL

# El comandante Pollard es quien ayudó al generalísimo a salir de Canarias

Londres.—El «Sunday Despatch» puede dar el exclusivo y completo reportaje de la parte que tomaron los jóvenes ingleses en el viaje del general Franco, la víspera de la revolución anti-roja.

Este es el reportaje de cómo el general Franco, desterrado político en una isla española, vigilado por los espías rojos, fué introducido subrepticamente en un aeroplano inglés, en Julio pasado, para levantar la bandera de los patriotas en Tetuán.

El héroe de esta aventura es el comandante Hugo B. C. Pollard, famoso perito en armas que ha sido llamado frecuentemente por la Scotland Yard para intervenir en asuntos de peritaje; las heroínas son su hija de diecinueve años, llamada Diana, y una amiga de ésta, la señorita Dorotea Watson.

Un corresponsal especial, dice: Yo vi al comandante Pollard en su casa de Sussex, una casa de campo de la época Tudor, situada sobre una colina de bosques.

El comandante Pollard es enjuto, ancho de espaldas, moreno, con escuadriñadores ojos azules habituado a caminar luz de las tinieblas.

Con una voz quieta, acompañando las palabras, me informó que un conocido autor y escritor político inglés se acercó a él en Julio pasado. El autor iba acompañado de un famoso aviador y de un preeminente político español.

El general Franco—dice Pollard—era entonces como un desterrado político en la isla de Tenerife, un sospechoso vigilado por los espías del Gobierno.

Era imposible para cualquier español conducir al general Franco fuera de Tenerife; el intentar lo hubiera significado la sospecha instantánea y el inmediato peligro para el general. Sus leales no sabían cómo hallar alguien para llevar a cabo esto.

—¿Y cómo pensaron en usted?—pregunté yo.

—Directamente no pensaron en mí; lo que fueron a ver a un amigo mío, un escritor político inglés y fué él quien sugirió mi nombre. Supongo

que pensaría en mí por la aventura que podría representar.

Sea como sea, me comprometí a hacerlo y decidí que la mejor manera de llevarlo a cabo sería volar hasta allí «disfrazado de turista», acompañado por mi hija y su amiga en una excursión aérea.

Así es como mi hija Diana entró en este asunto—dice el comandante Pollard con un súbito énfasis.

### LAS MUCHACHAS INSISTEN

Es magnífico para un hombre como yo, con una vida llena de hechos singulares, ir al continente de Europa en un aeroplano, recibiendo la oferta de una aventura cuando ella viene y se sienta en el quicio de mi puerta, ya que como usted puede recordar, yo he tenido bastantes experiencias del riesgo de vida o muerte, riesgo que las dos muchachas no habían tenido.

Expuse los hechos a ellas con toda claridad; las dije que si fuésemos cogidos, probablemente se nos fusilaría sin pérdida de tiempo; que el hecho de ser mujeres no sería bastante para salvarlas de los rojos. No se inmutaron lo más mínimo, sino que insistieron en partir.

Así que en el primer día del partido entre el Eton y el Harrow, me elevé en Croydon, en un biplano «D. H. Rapide», acompañado de un piloto civil y de un marqués español, cuyo nombre me callo, por razones explicable, mi hija Diana y su amiga la señorita Dorotea Watson.

Tuvimos un vuelo sin ninguna anomalía sobre Francia y tomamos tierra en Burdeos para aprovisionarnos de gasolina.

Almorzamos allí con unos cuantos conspiradores. Me agradó el hecho de que por lo menos ocho de ellos usaban corbatas del viejo Eton y eran productos de esta escuela.

Intentamos aravesar, volando, sobre los Pirineos, inmediatamente después del almuerzo; pero encontramos muy mal tiempo y aterrizamos en Biarritz.

Tomamos allí un refresco en el Club Aéreo, consultamos nuestros mapas y hallamos un paso entre las montañas en la dirección de Santander y partimos casi inmediatamente. Nuestro destino era Portugal y aterrizamos en Oporto con gasolina para menos de cinco minutos de vuelo.

El siguiente día volamos de Lisboa a Casablanca, en la costa de Marruecos. Allí hablamos con otros conspiradores. En la mañana siguiente nos llega-

ron noticias del asesinato por los rojos del señor Calvo Sotelo, jefe político de los antimarxistas.

Era sabido que un levantamiento comunista estaba preparado para seguir a este asesinato. Los rojos habían sido armados por el Gobierno.

La persecución de granjeros, tenderos, negociantes, profesionales y aristócratas era hecha abierta y cínicamente por consejo de los rusos al Gobierno español. Las lecciones de la G. P. U., fueron bien aprendidas por los rojos españoles.

Todo el mundo sabía esto; el resultado fué que mis amigos españoles se mostraron muy inquietos y decidimos dejarlos allí para ultimar sus preparativos y nosotros tomamos el aeroplano volando directamente a las Islas Canarias.

### TELAS FRANCESAS

Despegamos al amanecer; las muchachas estaban contentas e insistieron en sobrecargar el aeroplano con las telas francesas compradas en Casablanca.

Llegamos a Las Palmas a la hora del té, habiendo volado algunos centenares de millas sobre el Sahara y también algunos centenares sobre el Atlántico.

Dejamos el aeroplano en Las Palmas y fuimos a Tenerife, embarcados, las dos muchachas y yo. Entonces éramos solamente unos simples turistas ingleses, que hacían una visita a la isla.

### SOLO...

se desarma por entero una revolución satisfaciendo sus razones, las razones justas, que mezcladas con la predicación del odio y el exceso, impulsan a las masas a salir violentamente de la hermandad nacional.

Hoy los héroes, que caldean el viento de España con el ardor y el fuego, están deshaciendo para siempre las sinrazones criminales de la Revolución invertida y trágica.

Pero si junto a ese rigor y fortaleza no acudimos con la finura, con la delgada emoción humana a enjugar las heridas que enloquecieron al pueblo, pronto una revolución más oscura volverá a nacer.

Mientras quede en el campo de España—cuando brota la espiga opulenta y lentísima—un hombre sin pan.

Mientras quede en la ciudad un solo huérfano con la carne desnuda y el alma libre hacia cualquier afán mezquino, hacia cualquier inclinación rencorosa.

Mientras la Patria no sea un gran hogar cálido para todos, no habremos vencido a la revolución de los peores. No podremos proclamar la victoria.

Y esta misión dulce y abierta, generosa y fuerte, de justicia y de fina hermandad se inicia entre vosotros con

# Auxilio de Invierno

ARRIBA ESPAÑA.

### GRAN SURTIDO

cepillos de dientes, peines, bigodines, pastas dentífricas, jabones, aguas minerales, etc. En breve, PAFEL HIGIENICO y AGUA DE COLONIA A GRANEL  
CASA VELASCO  
Droguería y perfumería  
Calle la Católica, 2. Teléf. 260

# Lea V. EL ADELANTADO

Se declara himno nacional a la antigua Marcha Real

Y cantos nacionales los himnos de la Falange, Legión y Marcha de Oriamendi

Burgos, 28 (11 n.).—El Jefe del Estado, generalísimo Franco, ha promulgado un Decreto cuya parte dispositiva es la siguiente:
Artículo 1.º Queda declarado himno nacional el que lo fué hasta el 14 de Abril de 1931, conocido por marcha granadera, que se titulará "Himno Nacional" y que será ejecutado en los actos oficiales, tributándole la solemnidad, acatamiento y respeto que el culto a la Patria requiere.

Batista rechaza su candidatura a la Presidencia

Habana.—La mayoría de los políticos cubanos mostraron asombro ante la negativa de Batista, aunque es generalmente sabido, que él no ha querido inmiscuirse en actividades políticas.
Un político que parece expresar el consentimiento de la opinión, ha declarado que «la declinación de Batista es una hábil maniobra política, mediante la cual espera ganarse el apoyo de miles de ciudadanos, quienes se volverían contra él si se uniese el Partido que apoyó al dictador Machado».

Rusia desiste de participar en el control de las costas españolas

Sus intereses en la Península no son suficientemente importantes para justificar esa participación
Londres, 27.—El Gobierno ruso ha notificado a su embajador en la capital británica haber resuelto renunciar al control naval de las costas españolas, por no ser suficientemente importantes sus intereses en España.
Esta decisión, que ha sido comunicada al citado Comité, ha causado gran extrañeza.
Lo chocante es que el Gobierno de Moscú haya renunciado al control naval "porque sus intereses no pueden justificar sus medidas de vigilancia". Esta salida habrá causado regocijo en las cancillerías europeas, porque esa determinación no puede admitirse como demostración de no interés en las cosas de España, pues sabemos que Mija se encuentra rodeado de un Estado Mayor compuesto por generales, jefes y oficiales rusos. Tampoco puede negar Moscú que los rojos han empleado y siguen empleando armas y municiones rusas y que las bajas son en su mayoría de milicianos que sólo comprenden lo que se les dice si se les habla en la lengua de Lenin. ¿Es que quieren los rojos dejar de hacer el juego a los anarquistas? Tal vez los esfuerzos marxistas de estos días tengan algo que ver con esa decisión.

Los Cuerpos de Vigilancia y Seguridad en el día del Santo Angel de la Guarda

Hoy, festividad del Santo Angel de la Guarda, Patrón de los Cuerpos de Vigilancia y de Seguridad, el personal de los mismos con destino en Segovia asistió esta mañana, a las diez, a una misa oficiada en la iglesia de los Padres Jesuitas.
El gobernador civil, señor Pérez Mirete, asistió también al santo oficio.
El acto religioso ha tenido un carácter privado en virtud de las circunstancias.

Cooperativa Electra Segoviana

Acordado por el Consejo de Administración el pago del dividendo sobre el cupón número 9, correspondiente a los beneficios del año 1935, se ruega a los señores accionistas que, durante la semana actual, presenten al cobro los cupones atrasados, hasta el número 8, con el fin de facilitar el pago del número 9, que empezará a pagarse en la semana entrante, previo anuncio. Empezado el pago del cupón número 9 no se pagarán los anteriores hasta nuevo aviso.
De igual manera ha acordado el Consejo la amortización de los bonos de cooperación que se hallan pendientes, cuyo pago empezará también la semana próxima, destinándose la presente al pago de los intereses de dichos bonos que no hayan sido cobrados por los tenedores de ellos, advirtiéndose que, empezadas las operaciones de amortización, no se pagarán intereses hasta su terminación.
Horas de despacho de dichas operaciones: todos los días hábiles, de tres a seis de la tarde.
Consejo de Administración.—El presidente, Benito de Castro.

DICE «LE TEMPS»

Impresión de que Madrid caerá en breve

El momento más delicado de la «República» española
Paris, 28.—"Le Temps", en su artículo de fondo dice, entre otras cosas:
La situación en España no se modificó sensiblemente durante los últimos días.
Se notan ciertos aspectos de importancia que pueden influir en la marcha de la guerra. La batalla se lleva actualmente en los alrededores de Oviedo, donde los gubernamentales (?) hicieron esfuerzos poderosos para apoderarse de la ciudad, sin haberlo conseguido.
Después de la ofensiva en el frente de Madrid, llevada a cabo por los gubernamentales, empleado muchos elementos, se nota en éstos indecisión, visto que tuvieron necesidad de modificar los mandos. La impresión que existe es de que la caída de Madrid se producirá en breve. Este acontecimiento marcará la última fase de la guerra, pues quedarían apenas unos focos aislados, con lo que la lucha perdería el carácter de guerra civil.
Dice también "Le Temps" que, a partir del 6 de Marzo, la defensa de la República vivirá los momentos más delicados de la guerra.

EN VALLADOLID

Se detiene al alcalde del Frente Popular

Valladolid, 28.—En la madrugada de ayer fué detenido en una casa de Valladolid, Antonio García Quintana, ex alcalde de la ciudad durante el Frente Popular y en el primer bienio de la República.
El detenido fué trasladado a la Comisaría y poco después ingresó en la cárcel.

LOS ARREPENTIDOS

El ex presidente del Parlamento catalán ansía la victoria de Franco

Paris, 28.—El ex presidente del Parlamento catalán, señor Casanova, ha declarado que los anarquistas son dueños de la situación en Cataluña. Como Maraño y como el doctor Corachán, el señor Casanova hace votos fervientes por el triunfo del Ejército del generalísimo Franco.

Fueron anoche víctimas de una pesadilla los rojos de Madrid?

Lisboa, 1 (1 m.).—A las 23,10 la Agencia Havas ha transmitido esta noche desde Madrid el siguiente despacho:
Se nota barullo de gran combate. Comenzó, súbitamente, a tronar la artillería de gran calibre, que hace estremecerse la villa, las casas y el centro de la ciudad. Se oye también indistintamente el tableteo de las ametralladoras y de fusilería entre la explosión sorda de los morteros.
No puede precisarse el lugar donde se desarrolla el combate, pero tal vez sea en el sector de la Ciudad Universitaria o en el de la Casa de Campo. La noche, opaca, y la lluvia son favorables a un golpe de mano.

UN JEFE HUNGARO FUSILADO Y OTRO RUSO QUE SE NIEGA A MANDAR MILICIAS

Avila, 28.—La Agencia Havas comunica:
Prisioneros cogidos en el frente de Aranjuez informan que las autoridades de Albacete mandaron fusilar a un comandante húngaro, acusado de ser el responsable de la pérdida de tres compañías completas. Agregan que el comandante de una de las Brigadas Internacionales, llamado Estéfano, se ha negado a servir a las milicias comunistas, por lo que ha regresado a Valencia.

El acto inaugural de los comedores de "Auxilio de invierno"

Ayer, a las once y media de la mañana, fué inaugurado de una manera sencilla y fraternal—como es la Falange—el primer comedor de Auxilio de Invierno que organiza en Segovia Falange Española de las J. O. N.-S. Nieve y hielo en los cristales, calor de hogar y amor de madre en nuestras camaradas.
Comenzó el acto con la interpretación por nuestra orquesta del himno de Falange, escuchado en profundo silencio por todos los presentes.
Seguidamente hizo uso de la palabra el camarada Bedoya, secretario nacional del Auxilio de Invierno.
Hizo una corta síntesis de lo que significa el Auxilio de Invierno, haciéndonos ver que nace por el hombre, por la sociedad, por la Patria y por el Imperio. Diciendo que el Auxilio de Invierno es un obra de hermandad y justicia social, más que de caridad, que es la prueba más evidente de lo que Falange significa, de que Falange es amor y sana alegría juvenil, de que no se preocupa únicamente de vencer la revolución marxista en los campos de batalla, sino de desarmarla por completo, satisfaciendo razones justas, que unidas a la predicación del odio y el exceso es lo que hace salir a las masas de la hermandad social en que es preciso vivir. Termina diciendo: que cuando nuestros camaradas asalten las trincheras enemigas, sepan que lo hacen por la Patria, el Pan y la Justicia.

Seguidamente se reunieron las camaradas de la segunda línea y algunos simpatizantes en fraternal comida sobria y benéfica con que celebraron la inauguración de nuestra obra de Patria, Pan y Justicia.
Por último, se sirvió la comida a niños de las escuelas oficiales, dando así, fin, al acto inaugural de los comedores, que es obra de justicia y hermandad, obra segura de reconciliación nacional.
Arriba España.

La conferencia del gobernador civil

Las interesantísimas declaraciones del Jefe del Estado español, generalísimo Franco, y el trascendental discurso pronunciado ante el micrófono de Radio Nacional de Salamanca, el día 27 del corriente, por el general Mola, jefe del Ejército del Norte, así como también otras informaciones de apremiante actualidad, absorben por completo el espacio de que podemos disponer en EL ADELANTADO.
Tenemos, sin duda, el asentimiento del gobernador civil señor Pérez Mirete, para demorar hasta mañana la publicación de su conferencia de anteayer, que, como todos los sábados, fué radiada por la emisora de esta capital.



EL MODORRO

Jarro modorro, panzudo, hecho de barro amarillo, jarro humilde, tosco, rudo y, aunque de porte sencillo, señorial y linajudo.
Nadie imaginarse pudo que llegaras de un escudo a ser parte principal con el crédito tripudo. ¡Oh, modorro triunfal! Fué CANDIDO, EL MESONERO quien te sacó de la nada. Dijo: modorro, yo quiero seas para el forastero recuerdo de mi morada.
Nunca pudieras soñar que te fueran a empuñar unas manos femeninas, delicadas y divinas, para en ti el vino apurar. Que una dama, un serafín, bonita como una estrella, de sus labios el carmin dejara en tu borde huella, al beber en el Mesón en el modorro sencillo. ¡Qué linda combinación! ¡Belleza, la tradición y el rojo y el amarillo!

Italia y Alemania se disponen a realizar en toda Europa intensa propaganda contra el comunismo

Roma, 28.—El ministro de Propaganda ha sido encargado por el Gobierno italiano de hacer intensa propaganda contra el comunismo, a cuyo efecto se pondrá de acuerdo con el ministro alemán, para extender el influjo de esta propaganda por toda Europa.

Es detenido el ex ministro de la Ceda don Luis Lucia

Barcelona, 27.—Ayer fué detenido en su finca de Castellón, el ex ministro de la Ceda don Luis Lucia, que se encontraba con algunos amigos.
Fué trasladado a Valencia inmediatamente de practicada su detención.

Notas del Gobierno civil

Las comunicaciones con Málaga
El gobernador general ha enviado al de Segovia el siguiente telegrama: «Viendo funcionando desde hace varios días con toda normalidad los servicios de comunicaciones postales, telefónicas y telegráficas con Málaga, a partir del día 1.º de Marzo próximo cesará la actuación de la Delegación de la Secretaría general del Estado para la información de residentes en la capital citada. A partir de esta fecha los casos especiales de información pueden solicitarse de las autori-

HABLAN LOS EX COMBATIENTES FRANCESES

No consentiremos que la bandera francesa se ensucie al contacto del trapo rojo

No se nos impondrá jamás la bandera de la Internacional
Paris, 28.—El presidente de los ex combatientes de la región parisina pronunció un interesante discurso en la Sorbona. Entre otras cosas, dijo lo siguiente:
Los ex combatientes exigimos que la bandera tricolor pueda ondear restringida bajo todo el cielo francés. No consentiremos que el emblema de la Patria se ensucie al contacto del trapo rojo, símbolo de la Internacional y de la revolución.
Los ex combatientes rechazamos la bandera Internacional que se quiere imponer y que no se nos impondrá jamás.

Sortija depositada

En la Comisaría de Vigilancia halla depositada una sortija encontrada en la vía pública, la que se entregará a quien acredite ser el dueño.

NECROLOGIA

Ha fallecido en Madrid, la encantadísima señora doña Adelaida Martínez, viuda del general Martín Paredes. La señora finada, por sus virtudes y carácter bondadoso, contaba en Segovia con muchas simpatías y afectos, por lo que su muerte causó general sentimiento.
Acompañamos en su dolor a la desconsolada sobrina señorita Adelaida Martínez, que ruega, por nuestro conducto, la asistencia a la misa que se oficie mañana, a las nueve de la mañana, en la iglesia de San Andrés, y el día 4 a la que también participa en la de San Martín, a la indicada, cuyos sufragios serán recordados por el alma de la señora fallecida.

NOVENARIO

Mañana, día 2, dará comienzo novenario de misas por el alma del don Frutos García Bermejo, en la iglesia de San Martín, a las nueve de la mañana.
La familia, agradecerá la asistencia a dichos actos.

SEGOVIA RELIGIOSA

Confirmación en la iglesia de San Clemente
Mañana, a las cuatro de la tarde, el excelentísimo y reverendísimo señor obispo de la Diócesis girará Santa Visita Pastoral y administrará Sacramento de la Confirmación en la iglesia de San Clemente de esta ciudad, actuando de padrinos don Jesús Tablado, delegado provincial del Trabajo y don Anunciación Rodríguez, de Neira.
La correspondiente papeleta de confirmación, de que debe ir provisto cada uno de los confirmados se facilitará en la sacristía de la iglesia o en el convento de Madres Regulares.

TRANSPORTISTAS

Preciso para transporte diario en moneda 500 a 1.500 litros de leche en dotes, recorrido mínimo 50 kilómetros máximo, 100, cediendo cochera habilitada, chófer caso necesario, duración de cinco, cuatro a cinco meses. Escríbanse a Aquilino Bobo, Nava del Rey.

Vendo

o cambio por ganado vacuno del terreno, dos vacas suizas recién paridas, buena producción. Trátese con Antonio Cobas, en Carbonero Mayor.

Se cede

habitación a matrimonio o señoras, con derecho a cocina o pensión completa económica y céntrica. Razón, en esta Administración.

ZAPATEROS

Se venden todas las herramientas de una zapatería; 100 hormas (50 nuevas) una máquina de lanzadera oscilante, buen uso y otra gratorita.

SACRISTANES

Se vende un piano de mesa en buen uso. San Marcos, 3, Segovia, Narciso García Rincón.

Recaudación de Hacienda

Se necesita auxiliar para la zona de San Ildefonso. Dirigirse al recaudador don Ventura García.

Vendo

vacas suizas, del segundo y tercer año, para tratar, con Faustino de Roda, en Roda.

Vendo

dos vacas suizas, abocadas para parir del segundo y tercer año, para tratar, con Pedro de Frutos, en Roda.

Se desea

señorita para mostrador de confitería. Razón en esta Administración.

Herreros y carreteros

Ya llegó el carbón de granza superior para fraguas. De venta en los almacenes de ferretería y hierros de EMILIO HERNÁNDEZ en Turégano y Cantalejo

Para pedir coñac

basta decir ¡UN DOMECO!

HOJAS DE AFEITAR

Venus, Iberia, Toledo extrafina, Regional, Guillette y la inmejorable PALMERA ACANALADA

CASA VELASCO

Droguería y perfumería Isabel la Católica, 2. Teléf. 260